

Fecha 17.05.2010	Sección Estados	Página 11
----------------------------	---------------------------	---------------------

EN BREVE

» Festejan en Monterrey a internet

NUEVO LEÓN. El gobernador Rodrigo Medina encabezará la celebración del Día Mundial de Internet. La conmemoración, simultánea en más de 150 países, tendrá en México el tema "Internet como plataforma de MIPYMEs". La Asociación Mexicana de Internet, encargada del evento, eligió a Nuevo León, debido a que fue el **Tecnológico de Monterrey**, hace 21 años, en un enlace a EU, quien utilizó por primera vez el internet en el país. (*Redacción*)



Página 1 de 1
\$ 3392.19
Tam: 45 cm²
GGUERRERO